



東京大学

東大見学会に行ってきました





まず、黒木先輩が、東大赤門前で出迎えてくれました。一緒に食事を取りながら、先輩からたくさんのお話をいただきました。その後、薬学部棟に行き、平野先生に研究室を案内して頂きました。実際に研究している現場を目の当たりにして感動した生徒ばかりでした。そして、実際に機器にも触れさせても頂きました。「この研究機器の値段は5000万円」という発言には驚きましたね。さすが東大、予算が豊富ですね。その後、内山教授の講義を受けました。研究内容についての話だけでなく、みんなが持つ可能性の話もありました。生徒は、熱心に教授の話をノートに書いており、沢山吸収したいという思いが伝わってきました。そして東大生との懇談会では、積極的に質問をしており、東大生のみなさんは、丁寧にやさしく、多くのことを本校生徒伝えてくださいました。東京大学見学は、本当に充実したものとなりました。

早稲田大学



早稲田大学では、卒業生の杉本先輩（1年）と平先輩（2年）が出迎えてくれ、キャンパスを案内してくれました。高校の頃の話や大学生活についても話してくれていたようです。

お茶の水女子大学



お茶の水女子大学は、中村先輩（3年生）が出迎えてくれ、学内を案内してくれました。学食で食事を取り、図書館などを見学したあと、先輩と談話室で勉強方法などのアドバイスを頂きました。

立教大学



立教大学のキャンパスは、まるでヨーロッパを思わせる雰囲気。生徒は、初の学生食堂を体験。「安い。美味しい。」と大喜びでした。

法政大学



東京中心地にあり、高層ビルのようなキャンパスに驚いていました。

慶應義塾大学



福澤諭吉創設の慶應義塾大学三田キャンパスに行きました。アカデミックな雰囲気があり、西洋風の講堂は、感動です。

青山学院大学



まず、青山学院の立地の良さに感動したのではないのでしょうか。渋谷・表参道・原宿などに近いことから、これぞ東京にある大学と思ったのでは。校舎もきれいで、落ち着いた雰囲気があり、魅力を感じた生徒もたくさんいたようです。

上智大学



1週間前にローマ教皇が訪問したこともあり、来訪記念の展示などもありました。実際に大学講義を見て回り、学生がプレゼンテーションをしている姿を見て、語学や主体性の重要性を感じたようです。

ホテルに先輩方が来てくれました。



森岡先輩（東大3年生）、中村先輩（お茶の水女子大3年生）がホテルに来て下さり、生徒たちに学習方法や大学で学んでいることなど、様々なことについて話をしてくれました。



充実した東大見学会となりました。

今年度の東大見学会も、とても充実したものとなりました。東京の様々な大学を実際に見ることで、大学で学ぶイメージが出来たのではないかと思います。また、大学の先生や学生と話すことで、やるべきことも明確になったと思います。

協力してくださった東京大学をはじめとする大学関係者の皆様や卒業生には、本当に感謝しています。そして、これから、生徒たちが、目標を持って邁進することを願っています。

